



Conseil économique et social

Distr. générale
13 février 2025
Français
Original : anglais

Groupe d'experts des Nations Unies pour les noms géographiques Session de 2025

New York, 28 avril-2 mai 2025

Point 4 a) de l'ordre du jour provisoire*

**Rapports : documents établis par les divisions
du Groupe d'experts**

Rapport de la Division romano-hellénique

Résumé**

Depuis la session de 2023 du Groupe d'experts des Nations Unies pour les noms géographiques, la Division romano-hellénique a mené les activités suivantes :

- Mise à jour de ses pages Web ;
- Organisation de son quatrième colloque scientifique international, sur le thème des toponymes comme moyen d'expression de l'identification, de la localisation, de la possession, de l'appartenance, de la division et du respect des cultures des peuples, tenu à Rome du 11 au 13 septembre 2024 ;
- Coopération dans le cadre de la Conférence internationale du Centre italien d'études historiques et géographiques, sur le thème « Toponymes, perceptions et portraits territoriaux : enseignements critiques, méthodes et nouvelles perspectives entre recherche et didactique », organisée à l'Université de Salerne (Italie) les 10 et 11 décembre 2024 ;
- Initiatives visant à faire prendre conscience de l'importance des noms géographiques pour la réalisation des objectifs de développement durable, notamment dans le cadre de séances de formation et de conférences, avec la participation d'autorités toponymiques locales, d'organismes de cartographie, d'universités et d'écoles ainsi que des organismes publics concernés.

* GEGN.2/2025/1.

** Le rapport complet (GEGN.2/2025/58/CRP.58) a été établi par Andrea Cantile (Italie), Président de la Division romano-hellénique. Il pourra être consulté, uniquement dans la langue de l'original, à l'adresse suivante : https://unstats.un.org/unsd/ungegn/sessions/4th_session_2025/.



Au cours des deux prochaines années, le travail de la Division portera sur les activités suivantes :

- Organisation de son cinquième colloque scientifique international, sur la contribution que les noms géographiques peuvent apporter à la réalisation des objectifs de développement durable ;
 - Établissement d'un partenariat étroit et développement des échanges avec la Commission conjointe de l'Association cartographique internationale et de l'Union géographique internationale pour la toponymie ;
 - Refonte de sa page Web et étoffement du contenu ;
 - Promotion de l'importance de la normalisation des noms géographiques pour les objectifs de développement durable.
-